

卒業生からのメッセージ



充実した3年間を

茨城県立医療大学 保健医療学部

佐伯 玲奈(泉丘中出身・バレー部)

日立北高校は、自分の進路実現に向けての環境が充分に整っている学校です。学校全体として勉強に対する意識が高く、特に先生方は受験期以外にもいつでも相談に乗ってくださいました。実際に大学の先生方や、合格した先輩方のお話を聞く機会もあり、自分の将来について深く考えることもできます。もちろん日々の課題や土曜授業、朝ドリルなど慣れるまでは大変なことも多いとは思います。しかし、これらによって自然と勉強する習慣を身につけることができ、それが受験に生きてきます。

また、私はバレー部に所属していましたが、仲間と切磋琢磨し向上心を持って取り組むことが出来ました。勉強面でも部活動に関して、目標に向かって互いに高めあうことのできる仲間の存在は私にとって貴重なものだったと感じています。

周りと刺激し合いながら自分を成長させることのできる日立北高校で、ぜひ充実した高校生活を送ってください。

日立北高校の魅力

東京農工大学農学部地域生態システム学科

小池 尊琉(十王中出身)

私は日立北高校には様々な魅力があると思います。

1つ目は勉強の環境が整っているという点です。自習室や廊下の机などの自習スペースが十分に確保されており集中して勉強に取り組むことができます。また、先生方もとても熱心に勉強を指導してくれます。私は参考書の問題や記述の仕方について疑問点をもったときよく先生に質問しました。どの先生方も忙しいにもかかわらず時間をみつけて必ず質問に答えてくれました。

2つ目はクラスマッチや浪漫祭などの学校行事です。毎年これを必ずやると指定されているのではなく生徒が話し合ってクラスごとにアイディアを出し合って決められる点がよいと思いました。クラス独自の個性のある企画ができたと感じています。

このような魅力あふれる日立北高校で過ごした3年間はとても充実したものになりました。皆さんも日立北高校で高校生活のスタートを切ってみてはいかがですか？

部活が合格へ

埼玉大学教育学部

東小川 愛翔(常北中出身・野球部)

私が思う日立北校の魅力は受験へ向けた学習体制や進路行事が充実していることです。放課後と早朝の課外や土曜課外、自習スペースがあり勉強に集中できる環境が整っています。講演会や大学模擬授業などもあるので、自分の進路を深く考えることもできます。そして、大学受験での推薦入試や国公立大学の2次試験対策では一人ずつ担当の先生がつき、学校全体でサポートしてくださいます。

私は野球部に所属し、3年の7月まで部活動をしていました。「お蔭様」という気持ちを大事に、日々の部活動を通して一生懸命に取り組むことの大切さを学びました。受験勉強は大変でしたが、時にはサポートしてくださいる先生方が応援してくれ、成績を伸ばし合格することが出来ました。合格した今、高校生活を振り返ると部活動で学んだ一生懸命取り組むこととお蔭様という感謝の気持ちを持つことが大学合格に結びついたと思います。皆さんも日立北高校へ入学し、部活や趣味に打ち込みつつ勉強に励み充実した高校生活を送ってほしいと思います。

夢に向かって

新潟県立大学

前川 夢摘(磯原中出身・吹奏楽部)

私は将来、海外に携わる仕事をしたいと考えており、その学びを探究できる新潟県立大学に進学したいと考えていました。部活動を引退するまでは吹奏楽部での活動と受験勉強を両立していたため、部活動を一定先に引退し、受験勉強に取り組む友人たちを見て焦りを感じていましたが、多くの先生方が自分の進路実現に向けてたくさんの時間を割いて熱心にご指導してくださいました。また、周囲の温かいサポートのおかげで自分の将来像を明確にすることことができたため、自信をもって受験に挑み、合格を勝ち取ることができました。

私にとって日立北高校の生活は、吹奏楽部での活動や高校で出会った友人、先生方のおかげで充実した感謝溢れる3年間でした。皆さんも日立北高校で実りある3年間を過ごしましょう。



充実した3年間

千葉大学文学部人文学科歴史学コース

野上 万葉(大久保中出身・男子バスケットボール部)

日立北校での3年間を振り返ると、周りに支えてもらいながら、充実した生活を送ることができたと感じています。

日立北校の最大の魅力は、目標の実現のために全力でサポートしてくださいる先生方と、やりたいことを存分に取り組める環境だと思います。私が進路で悩んでいる時、先生は私と同じ視点に立って話を聞き、アドバイスをくれました。また、大学の推薦入試を受験した際には、私以上の熱量で指導をしていただきました。先生方のサポートがあったからこそ、大学受験を乗り越えられました。

そして、日立北校は学校開放や自習スペースが整っていたり、朝ドリルや土曜課外を行ったりします。自分で進んで勉強をするのが苦手な私にとって、この学習環境は大きく自分の学習の手助けに繋がったと思います。

私は日立北校に入学して良かったと感じています。ぜひ皆さんもこの学校で充実した楽しい高校生活を送ってください！



最高の3年間を日立北高校で

茨城大学理学部

坪 海翼(河原子中出身・科学部)

高校生というとても短く貴重な時間を日立北高校で過ごすことができ、本当に良かったです。私が思う日立北校の魅力はいくつもありますが、なんといっても一番は進路関連の行事がとても充実していることです。日立北高校では1年生から2年生にかけて自分の興味のある学問や職業について深く調べる時間を設けてくれたり、3年生では卒業生の先輩方が受験期の生活や勉強に関しての話をしてくださいり、大学受験を乗り越えた経験者ならではのアドバイスを聞ける有意義な活動などがあります。私はこのような活動のおかげで進路についてしっかりと考えることができ、その進路に向けて充実した学校生活を送ることができました。

また、日立北高校には生徒が主体となったイベントや探究活動があり、これらを通して友人と絆がさらに深まったり、今までわからなかった自分の得意な面が見つかったりなど勉強だけでなく、人間として成長することができます。皆さんもぜひ日立北高校で充実したかけがえのない3年間を過ごしてください。



自分を高められる場所

埼玉県立大学

木村 優心(台原中出身)

私は日立北高校での3年間で多くのことを学び、成長することができたと感じています。

日立北高校は進路や学習に対して先生方の支援が手厚く、勉強に集中しやすい環境です。進路指導の先生をはじめ、どの先生に進路に関する悩みなどを相談しても、親身になって相談に乗っててくれます。勉強で分からぬ問題があると分かるまで丁寧に時間をかけて教えてくれます。そして日立北高校では国公立大学合格を目指す生徒が集まるため、同じ目標を持つ仲間たちと切磋琢磨し勉強できる環境で、大変だった受験勉強のモチベーションを保つことが出来ました。

日立北高校は学校内の雰囲気もとても良く、文化祭やクラスマッチなどの学校行事では男女関係なく楽しい雰囲気で協力して取り組むことができます。

是非、勉強から学校行事まで全てが充実した生活を送ることができる日立北高校で楽しい高校を送ってほしいです。



My high school life

横浜市立大学 国際教養学部 国際教養学科

内山 美里(泉丘中出身)

私は高校入学時から第一志望である横浜市立大学に合格することを目標に掲げていました。

この目標を達成できたのは日立北高校でメリハリのある生活を送ったからです。

私は高校生になってからドラムを始め、3年生の時に文化祭で最終演奏者を務めたのは良い思い出です。趣味のドラムを続けながら毎日勉強を続けられたのは日立北高校の朝自習の習慣で毎日コツコツと続ける力が身についたからです。

また、先生方には放課後、休日問わず親身に質問や相談に答えていただきました。先生に気軽に相談し、アドバイスをもらったことで、自分を客観的に判断し、何をするべきかを明確にすることができます。

日立北高校には、何事にも全力で取り組む尊敬できる友人がたくさんいます。特に受験期には、みんなで鼓舞し合い、切磋琢磨し目標達成に向かうことができました。日立北高校で有意義な高校生活を送ることができて、本当によかったです。